

La biblioteca de Sopelana ofrece servicio de internet gratis desde ayer

SOPELANA. Los usuarios de la biblioteca municipal de Sopelana ya pueden acceder a internet, de forma completamente gratuita, desde ayer mismo. La biblioteca dispone de un espacio habilitado con equipamiento informático que podrá ser utilizado por todos aquellos que estén interesados.

Desde el equipo de gobierno se busca, con este nuevo servicio, acercar el mundo de las autopistas de la información a todos los vecinos sin coste económico alguno, aunque el acceso gratuito a internet está, no obstante, limitado a ciertos contenidos, y también a un periodo de tiempo determinado ya que la navegación no podrá exceder de una hora diaria por vecino. También se ha optado por restringir el acceso a páginas de juegos, de contenidos sexuales explícitos, aquellas que promuevan actos delictivos y enlaces de carácter xenófobo, violento o racista.